

La Nouvelle Manière ...de faire le Pain...

Demandez les recettes "Royal Household"—elles ne vous coutent rien—et elles vous feront faire du meilleur pain—de la meilleure pâtisserie—en un mot une meilleure fournée, jusqu'à la fin de vos jours.—Songez aux avantages que cela donnerait à votre famille. Si vous ne vous êtes jamais servi de la farine "Royal Household" une bonne surprise vous attend la première fois que vous ferez du pain en vous en servant—envoyez une carte postale pour les recettes gratuites.

NANAIMO, C.A.—25 novembre 1904.
Depuis plus de vingt-cinq ans que j'ai fait du pain, j'ai trouvé la farine "Royal Household" la meilleure pour le pain comme pour la pâtisserie.
(Signé) MDE ROBERT ADAM

THE OGILVIE FLOUR MILLS COMPANY, LTD.
MONTREAL.

131

Avis Public!

Par les présentes, nous attirons votre attention sur le fait que les **Moulins à Farines Ogilvie**, fabricants de la célèbre farine "Royal Household," ont depuis un certain temps, fabriqué une farine améliorée et purifiée par **l'électricité** et qu'ayant sous leur contrôle direct, tous les brevets qui se rattachent à cette amélioration, ils saisissent l'occasion de prévenir le public que ceux qui se serviront de l'électricité pour les mêmes fins, seront poursuivis avec toute la rigueur de la loi.

La Compagnie des Moulins Ogilvie, Limitée, est la seule au Canada dont les Farines soient purifiées par un procédé électrique.

THE OGILVIE FLOUR MILLS CO., LTD., MONTREAL

[1]



VICTIME des POISONS

Vous n'avez pas le droit de vous décourager parce que vous croyez avoir tout essayé pour vous guérir. Nos "Préparations Végétales" ont guéri des milliers de cas déclarés incurables par de savants médecins. Nous n'employons aucun poison dans nos préparations, et nos médecins spécialistes se feront un plaisir de vous donner gratuitement toute information que vous désirerez au sujet de n'importe quelle maladie. (UN REMÈDE DIFFÉRENT POUR CHAQUE MALADIE).

Laboratoire de Remèdes et
Produits Végétaux Laliberté
136 RUE SAINT-DENIS
MONTREAL

"LA DIGESTIVE"

Guérit pour toujours la
DYSPEPSIE

EN VENTE PARTOUT

IL EST POPULAIRE

Dans un cas de rhume grave, le BAUME RMUMAL sera toujours employé avec succès. Il est sans rival dans le traitement de toutes les affections de la gorge et des poumons. Populaire, grâce à ses innombrables cures; il l'est également par son prix exceptionnel de 25 cents pour un flacon de 16 doses.

CADEAU ROYAL

Une proposition qui a été accueillie avec un réel enthousiasme et un parfait loyalisme par toute une partie de la population transvaalienne, vient d'être faite par un journal de Johannesburg. Il s'agit d'ouvrir une souscription publique ayant pour objet la constitution des fonds nécessaires à l'achat du diamant phénoménal qui, tout récemment, a été découvert dans le claim Premier.

La somme à réunir ainsi est coquette et s'élève à 10 millions de shillings, soit à \$2,500,000.

Le diamant ainsi acheté serait, au nom du peuple britannique tout entier, offert à S. M. le roi Edouard VII, comme joyau de la couronne.

N'est-ce pas là une gracieuse attention, une bonne intention et un joli cadeau à faire à un... enfant, voire même à un roi quinquagénaire!

RECHERCHES VAINES

On se souvient du départ, à la recherche des membres de l'expédition Charcot, du navire de guerre "Uruguay", envoyé par le gouvernement de la République Argentine vers le Pôle Sud.

Ce navire vient de rentrer dans le port de Buenos-Ayres qu'il avait quitté voici deux mois, mais ne rapporte aucune nouvelle de l'expédition antarctique.

L'"Uruguay" a poussé jusqu'au 61^o de latitude sud, a fait escale à l'île de la Déception et à l'île Winvie où l'explorateur Charcot avait déclaré, lors de son départ, vouloir laisser de ses nouvelles, mais n'a pu relever aucune trace du passage de l'intrépide "Français", non plus que de son courageux équipage.

On a tout lieu de craindre qu'un désastre ait anéanti l'entreprise dès l'origine.

AU PAYS DE GOLCONDE

Désormais l'Inde ne sera plus seulement le pays réputé entre tous pour ses pierres précieuses: on parlera aussi de ses richesses métallurgiques.

De très importants filons de fer et d'aluminium viennent, en effet, d'être découverts dans certaines provinces de l'Hindoustan, et des capitalistes anglais se sont immédiatement mis à la tête d'une exploitation industrielle.

On prête au gouvernement britannique l'intention d'établir dans son empire indien des arsenaux lui permettant de produire, sur place, le matériel de guerre nécessaire à sa défense.

Qu'en diront les producteurs métropolitains, et que feront les ouvriers des métallurgies de Sheffield et de Birmingham quand ils se verront concurrencés par les coolies malabars?

LA TELEGRAPHIE SANS FIL ET LE POLE NORD

Le célèbre explorateur américain Peary prépare une nouvelle expédition au Pôle Nord. Cette expédition durera très probablement trois années et a les plus grandes chances de réussite. Le commandant Peary pense faire, durant son séjour dans les régions arctiques, une application heureuse de la télégraphie sans fil et estime pouvoir, grâce à cette heureuse découverte, rester en communication constante avec l'Amérique.

Le départ de l'expédition est fixé au mois de juillet prochain.

INQUIETUDES RASSUREES

La colonie allemande du Maroc est assez nombreuse et a, durant les derniers troubles, été assez impressionnée par la tournure que semblaient vouloir prendre les événements. Aussi ses membres n'ont-ils pas hésité, dans un moment de crainte peut-être exagérée, à rédiger une pétition demandant à leur légation les moyens de protection qui leur seraient assurés, au cas où un soulèvement éclaterait.

Cette légation, à la suite des derniers événements, vient de rassurer de la manière la plus complète ses nationaux. Nous devons, dans ce simple fait, voir la confiance que les puissances étrangères ont dans l'intervention pacifique de la France au pays du très puissant Emir al-Moumenim (Commandeur des Croyants).

UNE MAISON EN ACIER A CARACAS

Une revue étrangère nous apprend que M. Cipriano Castro, président de la République du Venezuela, dans l'Amérique du Sud, s'est fait récemment construire, à Caracas, un palais tout en acier. C'est par crainte des tremblements de terre, très fréquents dans la région, que le chef élu de la nation vénézuélienne a décidé d'abandonner Cucufa, petite ville de la banlieue de Caracas, maintes fois détruite par des secousses sismiques, pour venir habiter définitivement le centre de la capitale.

A l'extérieur comme à l'intérieur de l'habitation, l'oeil n'aperçoit que la pierre ou les boiseries, mais la structure tout entière, parois et charpente, est en acier trempé. Admirable protection contre les tremblements de terre et peut-être les bombes anarchistes.